

Cari Kepala Dusun Baru, Papan Rekrutmen Perangkat Desa Kradenan Sudah Terpampang

Hariyono - BANYUWANGI.INDONESIA1SATU.ID

Oct 15, 2023 - 11:20



Banner pengumuman rekrutmen perangkat desa Kradenan

BANYUWANGI - Open rekrutmen perangkat desa Kradenan kecamatan Purwoharjo kini telah di buka oleh panitia yang dibentuk pemerintah desa Kradenan kecamatan Purwoharjo kabupaten Banyuwangi Jawa Timur.

Rekrutmen perangkat desa itu untuk mengisi posisi sebagai kepala dusun Kaliboyo yang kini sudah di tanggalkan oleh pejabat sebelumnya.

Open rekrutmen itu sendiri dimaksudkan untuk mencari dan menjanging putra-putra terbaik yang berada di desa Kradenan khususnya dusun Kaliboyo.

Keputusan pemerintah desa Kradenan yang memutuskan cara rekrutmen secara terbuka itu banyak memunculkan pandangan positif dari warganya.

Seperti yang disampaikan oleh Suciyono salahsatu warga dusun Kaliboyo yang berharap agar panitia benar-benar melaksanakan penjangingan sesuai dengan yang telah disosialisasikan melalui banner.



"Saya sebagai warga dusun Kaliboyo senang jika jabatan kadus yang selama ini kosong bisa di isi oleh putra terbaik dusun Kaliboyo maka saya berharap perekrutan benar-benar dilaksanakan secara sportif dan transparan sehingga tidak sampai terjadi jual beli jabatan, maupun loby-loby kepada pihak- pihak tertentu,"ujarnya Minggu (15/10/2023).

Begitu juga dengan yang disampaikan oleh Syam Halim Tianaka, warga asli kelahiran dusun Kaliboyo yang kini tinggal dan menetap di wilayah kecamatan Bangorejo.

Saat dimintai komentar Syam Halim Tianaka mengatakan walaupun saat ini dirinya tidak tinggal didusun Kaliboyo namun secara historis masih tetap menjadi bagian dari dusun tersebut.



"Selain saya asli kelahiran dusun Kaliboyo, hingga kini orangtua saya juga masih tinggal didusun yang sangat saya cintai itu, maka saya juga punya harapan besar agar dusun Kaliboyo dipimpin oleh orang yang bisa menjadi panutan bagi semua warganya," tuturnya.

Masih kata Syam Halim Tianaka, karena tahun ini merupakan tahun politik baik

pilpres, pileg maupun pilkades yang dilakukan di beberapa wilayah Banyuwangi, tentu apapun bisa terjadi untuk bisa mendapatkan jabatan sesuai keinginan para calon.

"Terlebih tahun ini kan tahun politik mas maka apapun bisa terjadi termasuk loby-lobby sampai jual beli jabatan, semoga rekrutmen pilihan kadus Kaliboyo kali ini, panitia betul-betul melaksanakan secara selektif dan transparan agar putra terbaik dusun Kaliboyo nantinya bisa memimpin, mengayomi, melindungi serta melayani dengan baik sesuai dengan kehendak warga."tutupnya.